

まちの事業特集 第2弾

とよおかの未来創造委員会は豊岡青年会議所60周年記念事業にむけて豊岡の若者と協働するフェスの構築を行っております。コロナ禍ということもあり、未来に対して誰もが不安を抱えるのが当たり前とも言える状況ですが、豊岡の未来に対してポジティブな意見を持つ多くの若者に我々も屢々胸が熱くなります。

来場される市民の皆様が若者の活躍に共感し、認知が広がることでこの地域に住まう新たな魅力を発見し、繋がることで市民の皆様がこれからの未来、豊岡での生活に希望を持ち続けられるようなイベントになること、若者自身の商売やサービスの認知を広げることで商売のみならず、地域の活性化に大きく寄与できる気付きを与えられるような事業にすべく、地域の若者を巻き込んだ事業構築に励んでおります。



(とよおかの未来創造委員会副委員長 早川 陽祐)

JCI 日本出向者特集

今年度、(公社)日本青年会議所 組織グループJCプログラム革新委員会に出向させていただいております。

委員会の職務としては、JCプログラムに認定されている各種セミナーの開催の推進や運営、そしてトレーナーの推進といった事項を担当しております。私は、京都会議におけるセミナーの運営に携わりました。また、サマコンファレンスにおいても引き続き携わる予定です。

JCプログラムとは、トレーナーの資格を取得したJCメンバーが、他のJCメンバーにセミナーを行う制度のことで、JCの歴史や使命を学ぶセミナーや、ディベートやリーダーシップといったビジネスに実践的な要素を学ぶセミナーなど、数多くのプログラムが開講されています。

昨年来のコロナ禍に対応したWEB形式の採用や、今年度からの一部セミナーの再構築・再編といった新しい試みがなされており、試行錯誤しながらも、全国のメンバーに成長の機会を提供できるよう、頑張っております。また、私自身、今年度で卒業となりますが、この立場や経験を豊岡のメンバーにも伝えていきたいと思っております。



公益社団法人日本青年会議所 組織グループJCプログラム革新委員会 秋山 博規

編集後記

「人間万事塞翁が馬」という故事成語がある。「淮南子(えなんじ)」という紀元前に中国で編纂された思想書が由来で、ある老人の馬が逃げ、その馬が優れた別の馬を連れて帰ってきた。しかしその馬に乗った老人の子供が落馬して足を折ったが、そのおかげで兵役を逃れて命が助かった、というものである。「世の中に起きる悪いことも良いことも予期できず、それに振り回されてはならない。」という意味である。

この故事成語には様々な解釈があるが、大きな時代のうねりの中で、その変化にしなやかに対応出来る人材であれ、と筆者はとらえている。まさに地域経済をけん引する我々に必要とされている考え方はなかならうか。

(総務委員会)

おくやみ

3月8日(月)石田敏夫OBがお亡くなりになりました。ご冥福をお祈り致します。

事業案内

- ▶ 一般社団法人豊岡青年会議所創立60周年記念式典 豊岡・全州青年会議所姉妹締結55周年記念式典リハーサル
日 時 4月25日(日) 13:30~15:30
場 所 ブルーリッジホテル
- ▶ 5月但馬4JC合同例会
日 時 5月19日(水) 18:00~21:00
場 所 香美町立香住文化会館、WEB



一般社団法人豊岡青年会議所 公式WEBサイト

発行日:令和3年4月9日
住所:豊岡市幸町6番35号
TEL:0796-22-4041

発行所:一般社団法人豊岡青年会議所
編集発行人:総務委員会
印刷:総務委員会

Facebookもチェック



JCI Junior Chamber International Japan
一般社団法人 豊岡青年会議所

青雲の志

～継承・創造・そして進化～

2021年度理事長スローガン

https://www.facebook.com/toyookajc
http://www.toyooka-jc.or.jp

3月12日(金) 18:30~21:15

3月第1例会

ホスト:とよおかの未来創造委員会
於:豊岡市民会館会館棟 4階大会議室



講師:佐伯 亮太氏



川原浩による3分間スピーチ



岡村君による委員長挨拶



巨録贈呈

とよおかの未来創造委員長 岡村 将志

3月第1例会内にて、講演会「地域の魅力と価値の創出」～まちの未来を笑顔にする挑戦～をとよおかの未来創造委員会ホストのもと開催しました。笑顔溢れる豊岡を次代へ繋げるために、我々と若者が積極的に行動できるまちづくりをしていくための知識と意識の向上を目的とした事業構築を行いました。講演では、まちづくりの重要性を学び、予測される人口減少を見据えた参加型のまちづくり事例を数多くご紹介いただきました。これからの若者の役割、まちづくりの良いスパイラルを起すための秘訣等、最新のまちづくりの成功事例等も佐伯先生に話して頂きました。まちづくりについて様々な話を聞くことでメンバーと若者にとって豊岡の未来に向けて大変意義のある内容になったと思います。我々と若者が真剣にまちづくりについて学び、気づくことで、知識と意識の向上が図られ共通認識を持つ事で60周年特別事業に向けて、メンバーと若者一同が共に気運を高められたことと思います。今後も、メンバーと若者とともに、まちづくりについて積極的に行動できるように意識変革をして笑顔溢れる豊岡に向けて共に引き続き取り組んで参ります。